

Safari Kamtibmas, Polresta Mataram Serahkan Bantuan Semen Di Tiga Tempat

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Sep 2, 2022 - 21:17



Lombok Barat - Polresta Mataram kembali melakukan penyerahan bantuan berupa semen sebagai program Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH secara bersamaan di 3 (tiga) tempat wilayah hukum Polsek Gunungsari, Kecamatan Lombok Barat. Jumat, (02/09)

Kapolresta Mataram dalam kunjungan pertama ke Masjid Faturahman Desa Jeringo Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat di dampingi oleh

Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH setelah selesai melaksanakan sholat jumat bersama memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mataram yang baru

" Safari Jumat Kamtibmas merupakan kegiatan rutin yang kami lakukan bertujuan untuk bersilaturahmi dengan masyarakat, tugas pokok kepolisian dalam menjaga harkamtibmas kami berupaya memelihara harkamtibmas di mulai dari bawah yaitu tingkat dusun, maka kami anjurkan untuk para Babinkamtibmas untuk melaksanakan Sholat di masjid-masjid di wilayahnya ", ucap KBP Mustofa

Dengan harapan siapa tau ada hal yang ingin di sampaikan kepada aparat kepolisian dan kami siap membantu yang berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian.

" Sekaligus bisa menyerap informasi baik itu masyarakat yang membutuhkan bantuan, seperti membuat laporan kehilangan, rekomendasi skck maupun yang membutuhkan bantuan pengawalan bisa melewati Kapolsek maupun ke kami, harap KBP Mustofa.

Dilanjutkan meninjau Mushola Dusun Jeringo Utara dan memberikan bantuan berupa 30 sak semen untuk renovasi pembangunan yang langsung di terima oleh Kepala Desa Jeringo dan masyarakat setempat.

Kemudian di lokasi kedua yang diwakilkan oleh Kanit Binkamsa Sat Binmas Poresta Mataram Iptu Gussay di Ponpes Addinul Quyyim Kapek Gunungsari juga dilakukan penyerahan bantuan berupa 30 Sak semen untuk pembangunan Ponpes yang diterima langsung oleh pengasuh Ponpes Addinul quyyim.

Lebih lanjut Iptu Gussay menyampaikan permohonan maaf bahwa Kapolresta Mataram berhalangan hadir karena bersamaan ke lokasi Masjid Faturahman Desa Jeringo juga melakukan kegiatan yang sama, ungkap Iptu Gussay

Mari bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polresta Mataram, kegiatan ini merupakan prioritas Bapak Kapolresta Mataram yang tujuannya untuk dapat mendekatkan diri dengan masyarakat.

Kemudian Bapak Kapolresta Mataram bantuan berupa semen sebanyak 30 Sak, semoga bantuan ini dapat bermanfaat untuk pembangunan di Ponpes Addinul Quyyim, pungkas Iptu Gussay

Di lain tempat pada lokasi ketiga diwakilkan oleh Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK di dampingi bpk Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH SH. mengunjungi Pura Padmasana Girisanti Dusun Malak Desa Mekarsari Kecamatan Gunungsari dan juga memberikan bantuan berupa 30 sak semen yang di terima langsung oleh Ketua Pura Padmasana Girisanti Nyoman Suyasa.

" Saya mewakili Bapak Kapolresta Mataram, apa bila ada kendala di masyarakat jangan ragu-ragu untuk melaporkan ke Polsek dan Bhabinkamtibmas pesan Kapolresta Mataram melalui Kopol Kadek.

Ketua Pura Padmasana Girisanti Nyoman Suyasa menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram dan jajaran, atas bantuan yang

telah di berikan berupa 30 sak semen semoga ini dapat bermanfaat bagi pembangunan.

Dari keseluruhan Safari Jumat Kamtibmas Polresta Mataram mengunjungi tempat ibadah di 3 lokasi wilayah kecamatan Gunungsari, dimana situasi ketiga lokasi tersebut situasi kamtibmas aman dan kondusif.(Adb)